

**RAPPORT DE LA RÉGION DU NORD DE LA PROVINCE**

**PÉRIODE : DU 25 janvier 2025 au 05 mars 2025**

DATE	DESSCRIPTIF
04 mars 2025	<p>Le nord et les régions se démarquent lors de l'édition 2025 de LIFC &amp; Crescendo. La compétition d'Improvisation a réuni 6 équipes venues de toute la province et c'est finalement l'équipe du Nord (Powell River / Prince George) qui a remporté la coupe ! Un grand merci à M. Marc-Olivier pour avoir si bien accompagné cette équipe.</p> <p>Le mois de février est le mois de l'histoire des personnes noires et toutes les écoles du nord ont organisé des ateliers et activités pour apprendre à mieux connaître certaines personnes qui jouent ou ont joué un rôle spécial dans l'histoire du Canada. Les élèves apprennent sur des artistes, des entrepreneurs, des activistes, bref sur plein de personnes vraiment intéressantes.</p> <p>Le 26 février était aussi la journée du chandail rose qui fut soulignée par plusieurs.</p> <p>TERRACE: Les élèves de l'école ont marché 5 km dans les rues de la ville en plus d'avoir amassé plus de 4000\$ pour K'San Society dans le cadre de la marche pour la nuit la plus froide (CNOY). Un projet communautaire et rassembleur, basé sur des valeurs de partage, d'empathie et d'équité mené par Mme Cindy. Vous pouvez voir une entrevue sur le sujet:</p> <p><a href="https://ici.radio-canada.ca/tele/le-telejournal-colombie-britannique/site/segments/reportage/1999810/eleves-terrace-marche-nuit-froide">https://ici.radio-canada.ca/tele/le-telejournal-colombie-britannique/site/segments/reportage/1999810/eleves-terrace-marche-nuit-froide</a></p> <p>L'équipe de basketball de Jack Cook a gagné sa première partie en catégorie secondaire (middle school) contre l'équipe de Skeena. C'est un gros exploit pour une équipe qui commence à peine.</p> <p>SMITHERS : Les élèves profitent de la neige. Grâce au dynamisme de l'équipe école et à l'implication généreuse de plusieurs parents, les élèves ont fait des sorties de ski alpin, de ski de fond et de patin. À Smithers, on apprend beaucoup par projets et expériences, dehors, dans la classe, dans la</p>

	<p>cuisine et dans le nouveau gymnase. On explore pour mieux connaître l'environnement autour de la nouvelle école.</p> <p>L'APÉ est très active pour assurer une vie étudiante vivante, mais entretient aussi une vision d'avenir forte en travaillant sur le recrutement et le développement de nouveaux projets.</p> <p>PRINCE-GEORGE : C'est le traditionnel carnaval à Franco-Nord en février. Les élèves ont participé à toutes sortes d'activités. Glissade sur neige, chocolat chaud et cabane à sucre ne sont que quelques exemples.</p> <p>Plusieurs activités comme des sorties de ski sont aussi organisées à Prince-George. L'implication des parents et les dons de l'APE permettent l'accès équitable à tous les élèves. MERCI !</p> <p>L'Université du Nord de la Colombie-Britannique (UNBC) a tenue une cérémonie en l'honneur des récipiendaires des bourses d'études. Chaque école du nord de la C.-B. Peut donner le nom d'un étudiant qui sera offert une bourse d'étude complète pour un certificat de premier cycle. Ceci veut dire qu'un des élèves finissants au CSF à Prince-George à chaque année pourrait se voir offrir une bourse d'étude. Ceci veut aussi dire que le CSF peut nommer un élève graduant de l'école virtuelle et habitant sur le territoire nord de la province à la même opportunité de bourse à chaque année. Une excellente opportunité pour les francophones qui graduent dans la région du nord de la province.</p>
<b>ACTIVITÉS À VENIR</b>	